

# PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja dan Babinsa Sosialisasikan Program Kamtibmas di Anjangsana Masyarakat"

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Jan 9, 2024 - 12:50



*Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja dan Babinsa Sosialisasikan Program Kamtibmas di Anjangsana Masyarakat"*

Pada hari Selasa, 09 Januari 2023, pukul 11.30 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO.S.Pd, bersama Babinsa SERTU AM.ABUN, menggelar kegiatan anjangsana di Kp.BabakanBandung Rt 01/06 Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat sekaligus menyampaikan berbagai himbauan penting.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA SUTRISNO.S.Pd menyampaikan himbauan kepada warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa

Wangunreja. Salah satu langkah yang diinginkan adalah aktif melaksanakan ronda malam di pos satkamling guna meningkatkan keamanan di lingkungan masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyoroti pentingnya tertib berlalu lintas dengan menggunakan helm standar SNI dan menghindari penggunaan knalpot bising. Himbauan ini sebagai upaya untuk menciptakan ketertiban dan keamanan dalam bertransportasi di wilayah tersebut.

Dalam konteks kejahatan, warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap tindakan kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Parkir kendaraan sebaiknya dilakukan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.

Masyarakat juga diimbau agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024. AIPDA SUTRISNO.S.Pd menegaskan pentingnya menjaga situasi kamtibmas di wilayah dengan bijak dan tidak terpengaruh oleh informasi yang belum terverifikasi.

Tidak hanya itu, dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini mencakup upaya meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat dengan menampung curhatan, saran, dan informasi dari warga.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, mengapresiasi kegiatan yang berjalan aman, lancar, dan kondusif. Melalui anjangsana ini, diharapkan terjalin kerjasama yang lebih erat antara aparat keamanan dan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.